



# Journée Nationale du Sport Scolaire

publié le 21/09/2023

**Mercredi 20 septembre, tous les élèves de 6ème (7 classes) du collège Maurice Calmel ont pu participer à la journée du sport scolaire, évènement national, toute la matinée de 8h à 12h.**

Ils ont ainsi pu découvrir les sports olympiques pratiqués au sein de l'association sportive du collège : badminton, hand-ball, football (qui sera pratiqué à l'AS sous forme de futsal) et volley-ball. Au cours de la matinée, les élèves ont également pu bénéficier d'un petit goûter offert par le collège.

Vous trouverez en doc joint la fiche de renseignements et d'inscription à l'AS pour les élèves intéressés qui peuvent bien sûr faire une séance d'essai avant de s'inscrire définitivement. (rappel : l'inscription aux activités de l'association sportive s'adresse uniquement aux élèves volontaires). Quelques photos également dans le portfolio. Voici en résumé les différentes activités pratiquées ce mercredi matin :

## - Hand Ball avec M Duchêne :

Comme chaque année , matinée riche en découvertes à l'occasion de cette jnss.

L'activité hb s'est organisée en 2 temps :

- \* un 1er de manipulations individuelles avec 4 ateliers de tir sur cibles et conduite de balle avec obstacles divers
- \* un 2nd consacré à un temps de jeu collectif d'opposition introduisant progressivement quelques grands principes du hand

Les élèves ont participé avec entrain et affichés pour certains-nes de belles dispositions.

Rdv désormais aux plus convaincus aux AS du clg !

## - En football avec Mme Pin :

à chaque rotation, 4 équipe mixtes (préparées la veille afin d'équilibrer filles et garçons).

3 ateliers : un atelier tir au but penalty, un atelier conduite de balle et une opposition en match avec les règles du futsal.

## - En volley-ball avec Mme Husson :

Les élèves ont pu découvrir le grand principe du volley-ball qui consiste à conserver la balle vivante dans son terrain pour la faire mourir dans le terrain adverse sur différents ateliers de jonglages et passes avec le ballon, avant de s'affronter en petits matchs avec des règles aménagées.

## - En badminton avec Mme Michelon :

atelier jeu à 1 contre 1 au dessus des filets par groupe de 3 ou 4 élèves selon l'effectif.

l'équipe des professeurs EPS du collège Maurice Calmel

## Portfolio



## Document joint

[as\\_inscription\\_2023](#) (PDF de 485.5 ko)

